



Un goûter de fruits pour la récré

publié le 08/11/2016 - mis à jour le 09/11/2016

Goûter de fruits préparé par les 3A pour la récréation de 10h

Descriptif :

Goûter de fruits préparé par les 3A pour la récréation de 10h.

Ce mardi 8 novembre, les élèves de Troisième A ont préparé, dans le cadre de leur enseignement d'Hygiène Alimentation Services (HAS), un goûter de fruits pour la récréation de 10h : ce mardi, ce sont les élèves de Quatrième et de la classe Dièse qui ont pu en profiter : au menu, compote de pommes poires et brochette de fruits frais. Le succès a été au rendez-vous, certains élèves demandant à bénéficier d'un deuxième service.

La prochaine fois, ce sera au tour des élèves de Troisième.

Félicitations à ces élèves et à leur enseignante, Mme Katia Pianelli !



Retrouvez cet article sur la page Facebook du collège : <http://tinyurl.com/gouter-de-fruits-3A>